

## Óscar de la Hoya sobre 'Canelo' Álvarez: 'Lo construí desde cero en Estados Unidos'

El promotor mexicanoamericano respondió a las declaraciones del británico, Eddie Hearn. El expromotor de Saúl 'Canelo' Álvarez, Óscar de la Hoya lanzó un recordatorio de quien construyó la carrera del boxeador mexicano desde el inicio. En la actualidad, mantienen una relación que se encuentra fracturada tras temas del contrato que vinculaban a ambos. Eddie Hearn, promotor británico dijo recientemente que Óscar de la Hoya ha perdido a todos sus boxeadores y considera que eso le 'duele'. Pero el mexicanoamericano no se quiso quedar callado y respondió a estas declaraciones.

"Siempre sacas el hecho de que 'Canelo' me odia. Sí, nos odiamos, pero eso no cambia el hecho de que lo promoví por 10 años y lo construí desde cero en Estados Unidos. 'Canelo' estuvo contigo por ocho peleas y te botó, porque eres incompetente e incapaz de hacer tu trabajo. Tu récord lo respalda. Estos son los hechos", dijo Óscar de la Hoya en un video. Además, el pugilista estadounidense, Ryan García apareció en el video de Óscar de la Hoya, para fortalecer el argumento del promotor, el cual es que sí tiene estrellas con él, contrario a lo que dice Hearn.



# SECCIÓN B

SÁBADO 5 DE OCTUBRE DE 2024

## Mexicanos por el mundo

# "Me buscó el Milan"

**Santiago Giménez reveló que estuvo muy cerca de vestirse de 'Rossoneri' en el reciente mercado de fichajes.**

En una reciente entrevista con ESPN, Santiago Giménez, canterano de Cruz Azul y actual figura del Feyenoord de Rotterdam, reveló que estuvo muy cerca de llegar a la Serie A de Italia y enfundarse en los colores del AC Milán, pero se presentaron una serie de factores que impidieron que se concretara su partida hacia el segundo equipo más ganador en la historia de la UEFA Champions League.

Vale la pena señalar que Giménez también sonó para llegar a la Premier League de Inglaterra, a equipos como Tottenham, Arsenal, Leicester City, y sobre todo el Nottingham Forest que fue el más insistente por hacerse con los servicios del ariete de 23 años de edad.

Al decidir permanecer en la Eredivisie y jugar Champions con el Feyenoord, Giménez busca seguirse consolidando, aunque es una realidad que este semestre ha estado lejano de su mejor forma. Apenas ha podido aportar un par de goles y una asistencia con su equipo en toda competencia y su lesión ante el NAC Breda ha agudizado su mal rato.

Con las puertas abiertas para una eventual salida y todavía con buena edad, habrá que esperar por un gran regreso de 'Santi' tanto con club, como con selección, para que clubes de semejante envergadura sigan analizando sumarlo a sus filas en un futuro no muy distante.



## Fútbol Mexicano

# Rafael Márquez ilusiona a 'Chino' Huerta con Europa



**El auxiliar del 'Vasco' encamina al referente de los Pumas de la UNAM a su sueño de jugar en el Viejo Continente.**

César 'el Chino' Huerta busca aprovechar cada llamado que ha tenido con la Selección Nacional de México para aprenderle a uno de los grandes futbolistas que ha entregado este país, y que ahora funge como auxiliar técnico de Javier 'El Vasco' Aguirre en el banquillo tricolor, Rafael Márquez. El 'Kaiser' se ha convertido en un pilar para el grupo en este arranque de un nuevo proyecto 'Azteca' y esto

lo agradecen los elementos más jóvenes que ansían dar un siguiente paso en su carrera futbolística.

*Márquez busca sacar lo mejor del 'Chino'*

En entrevista con ESPN, el referente del cuadro universitario reveló detalles del acercamiento que ha tenido con Márquez: "Por ahí después del partido ante Canadá, Rafa se me acercó y me dijo que esa era la intensidad que requería un jugador de Europa y que si quería cumplir mi sueño era de ahí para arriba y que no podía bajarle. Ha sido lo único que me ha aconsejado hasta ahora, pero estoy abierto a aprenderles y como siempre a cada técnico le saco lo mejor".

Sueños y objetivos claros "Yo tengo un sueño que es ir a Europa; ese siempre ha sido mi sueño y yo sé que Pumas me va a ayudar a cumplirlo". A propósito de este tema, señaló lo que ocurrió con su fallida transacción al Liverpool:

"A mí no me movió nada, Yo estoy muy concentrado y sé que haciendo las cosas bien, tarde o temprano va a llegar una nueva oportunidad. Con Pumas peleamos los primeros lugares; va a haber mucho reflector y, nada: a buscar consagrarme aquí primero con un título y a la larga los logros me abrirán puertas; pero primero pienso en Pumas, una institución que requiere esa concentración y uno tiene que estar a la altura". Finalizó.

TIJUANA 2-1 PACHUCA

## Xolos aprovecha su localía para derrotar a los Tuzos

**Emanuel Reynoso anotó en tiempo compensación para sellar el 2-1 definitivo**

El Estadio Caliente en la frontera norte del país fue testigo de un partido cerrado y peleado entre Xolos y Pachuca, marcado por las estrategias de Juan Carlos Osorio y Guillermo Almada. Desde el inicio, el duelo se caracterizó por su falta de acciones claras, con ambos equipos más enfocados en la contención que en la creación ofensiva, pero al final, los locales supieron sobreponerse.

La primera ocasión de peligro llegó al minuto 38, cuando una mala salida del portero de Xolos, Toño Rodríguez, dejó a Pachuca con la posibilidad de abrir el marcador. Unai Bilbao, sin embargo, apareció de manera crucial para despejar el balón justo cuando se dirigía al arco vacío, evitando el primer gol de los Tuzos y manteniendo el empate.

En la segunda mitad, al 54', Xolos tuvo que modificar, cuando Kevin Balanta se dejó caer con evidentes gestos de dolor tras despejar un balón. A pesar de reincorporarse con la intención de continuar en la cancha, el defensor no pudo seguir y tuvo que pedir

la modificación.

El partido cambió al 67', cuando Efraín Álvarez, quien ya era uno de los jugadores más destacados del encuentro, se escapó por la banda derecha, frenó, cortó hacia adentro y con un disparo de pierna izquierda desde la frontal del área colocó el balón pegado al segundo palo, inaugurando el marcador para Xolos.

Los Tuzos encontraron su recompensa al minuto 80, cuando un potente centro raso terminó en un autogol de Jesús Gómez, quien accidentalmente desvió el balón hacia su propio arco tras el contacto de Antonio Rodríguez. El empate silenció al Estadio Caliente, dejando la sensación de que el esfuerzo de Xolos se había desvanecido.

Sin embargo, cuando todo apuntaba a un empate, un giro inesperado al 90' le dio la victoria a Xolos. Un tiro libre por la banda derecha terminó con Salomón Rondón empujando el balón en propia puerta, sellando el 2-1 definitivo. El equipo de Tijuana comandado por el colombiano Juan Carlos Osorio consiguió otros tres puntos vitales en casa, en un partido que parecía condenado a la igualdad, llegando a 20 puntos y colocándose de forma momentánea en la quinta posición de la Liga MX.



Mazatlán - Querétaro

## Querétaro le arranca un punto a Mazatlán en el último suspiro

**El cuadro queretano estuvo cerca de perder el partido, pero lo igualó en el agregado.**

Duelo de poder a poder fue el que se vivió en la cancha del Estadio El Encanto, pues el cuadro de Mazatlán y los Gallos Blancos del Querétaro empataron a dos goles en juego correspondiente a la jornada 11 del Apertura 2024. Raúl Erasmo Camacho anotó los dos tantos de los Cañoneros, mientras que Lucas Rodríguez y Rubio Rubín marcaron por los visitantes.

En los primeros minutos, el equipo morado tuvo el control del juego y gracias a eso pudo abrir el marcador. Al 16, Raúl Camacho aprovechó el rebote que dio la defensa de los Gallos y con un fuerte



disparo puso el 1-0 en el juego.

Fue al 20, cuando Federico Lértora desbordó por la banda izquierda y metió un centro para que Lucas Rodríguez conectara la pelota en el corazón del área y con ello doblegó al guardameta Hugo González para el 1-1.

Minutos antes de que terminara el primer tiempo, el mismo Raúl Camacho volvió a aprovechar un error de la defensa queretana y con un potente tiro puso el 2-1. Tras el tanto, los locales mantuvieron su ventaja gran parte del juego pero dejaron escapar la victoria.

Debido a que se perdió tiempo, el silbante del juego decidió agregar 8 minutos de compensación. Al 93, Rubio Rubín se anticipó a su marcador y con una barrida decretó el 2-2 final.

Con este resultado, los Gallos se mantienen en el lugar 14 de la general a pesar de que llegó a nueve puntos. Por otro lado, Mazatlán está un peldaño más abajo en ocho unidades.



**Modelo Orquídea**

**ÚLTIMA DISPONIBLE**

**DESDE \$1,690,549.00**

- 3 RECAMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL **311 2141802**

PINSA

Álica

**Puerta Paraíso**  
FRACCIÓN AMÉNTEPE

**la Mejor FM 96.5**  
TODI DOMAST

**ALICAMEJOR**

**7 A 8 AM**

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
CON **ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO**

@LAMEJORDEXTLÁN96.5FM | www.lamejorfm.com.mx | @LAMEJOR965

Liga MX

# Pedir perdón no es suficiente: Veljko Paunovic sobre caso "Piojo" Alvarado

**El técnico de Tigres habló sobre la regla de menores, con la cual no tiene problema siempre y cuando se cumpla el proceso del juvenil**

personas traemos, es algo que también corresponde a una visión amplia de solamente dirigir a un grupo varias temporadas. Ahí todos los entrenadores recurrimos al reglamento, no me gusta pero se puede imponer una disciplina deportiva, saber qué y no está bien y las consecuencias", explicó.

La supuesta broma de Roberto Alvarado que hizo enojar a la prensa tapatía, traspasó más allá del campamento de Chivas, siendo un viejo conocido del "rebaño" como Veljko Paunovic, quien le tocó opinar sobre ello.

Por ahora no ha habido ninguna sanción disciplinaria tanto del club como de la Liga MX contra el "Piojo", quien de momentos se encuentra a disponibilidad para jugar el Clásico Tapatío del próximo sábado.

El actual técnico de Tigres dejó en claro que la disciplina lo es todo en un club, por lo que pedir perdón no es suficiente y tendrá que aceptar las consecuencias.

Regla de menores está bien, mientras no interrumpa proceso  
Por otro lado, el serbio comentó no tener problema con la regla de menores, siempre y cuando se respeten los procesos de crecimiento en el juvenil, poniendo de ejemplo a Diego Sánchez, canterano quien será titular ante Puebla. Además de contar con más elementos para sobrellevar el tema.

"Si puedo contestarte a la importancia de la disciplina. No quiero ser un policía, no voy buscando dónde o a quién puedo castigar. Pero sí despegar la consciencia a los jóvenes, son traviesos algunos, pueden equivocarse y tienen derecho a equivocarse, pedir perdón no es suficiente y tiene que aprender de las consecuencias", comentó.

"Yo quiero que todos los jugadores en nuestras fuerzas básicas piensen y trabajen sabiendo que tendrán oportunidad. La puerta a los jóvenes estará siempre bien abierta pero siempre requiriendo los procesos en esto, en nuestro equipo sub-23 tenemos varios que todavía no están listos para aportar inmediatamente algo pero tenemos puesto el ojo en

ellos. Hay otros que llevan un tiempo aquí esperando pero es una charla más con ellos, necesito provocar una reacción en aquellos que a lo mejor podrían ayudar a la regla pero en nuestro entendimiento les falta, queremos mostrar posibilidades para que esto ocurra y estén listo para ayudar a cumplir al norma", dijo.

"Mañana a falta del entrenamiento de hoy por hacer, pensamos que Chicha va a iniciar. Incluso este proceso de prepararlo para que ellos sean quienes se lo ganen cuando entren al equipo y no haya sorpresas, no se pueden corromper los procesos. Ahí es dónde para mí, esta regla es contraversal. Hay jugadores en el vestuario que se han ganado la titularidad, entonces, cuando en equipos como el nuestro, si no respetas los procesos o se los ganan, se corromperá su proceso. Yo no tengo problema con poner a un joven, se cuáles son los procesos, cuando hay que corromper el proceso no es bueno para la propia regla o causa", agregó.



MEXICANOS POR EL MUNDO

## Efraín Juárez se sincera y dice que en Europa no conocen a los técnicos mexicanos

**El entrenador del Atlético Nacional de Colombia dejó en claro que se tiene que formar una buena reputación con trabajo.**

tiene circunstancias positivas, como infraestructura, calidad de jugadores, economía importante en todos los clubes, que hace que digas 'yo estoy muy bien aquí', apuntó Juárez Valdez que en su etapa como futbolista tuvo la posibilidad de jugar en el Celtic Football Club de Escocia y el Zaragoza de España.

Director Técnico

Efraín Juárez se unió como auxiliar técnico al equipo New York City Football Club de la MLS y trabajó con el noruego Ronny Deila, esto fue en el periodo de marzo del 2020 al mes de mayo del 2022, en ese periodo el equipo ganó la MLS Cup al superar al conjunto de Portland Timbers. Su trayectoria continuó con el cuadro de Standard de Lieja de Bélgica de julio del 2022 a mayo del 2023 asistiendo al mismo entrenador noruego. Brujas de Bélgica fue su siguiente equipo y en agosto del 2024, el Atlético Nacional de Colombia lo firmó como director técnico principal.

El director técnico del Atlético Nacional de Colombia, Efraín Juárez, fue claro y contundente, fuera de la Liga MX, el estratega mexicano no es conocido; el campeón del mundo en 2005 en la categoría Sub-17, platicó con ESPN en entrevista y señaló, "el técnico mexicano está muy capacitado, pero no nos conoce nadie, porque la realidad es que no hemos tenido referentes. Hay técnicos (mexicanos) que han estado en Europa: Javier Aguirre, Hugo Sánchez, Ignacio Ambríz y Rafa Márquez. Es muy difícil que se confíe en un técnico mexicano", comentó.

El entrenador del cuadro verdolaga añadió, "pensando en Europa, la confianza no está porque no nos conocen, es la realidad. Conocen muy poco nuestro fútbol y obviamente el lado de Sudamérica es lo mismo. Me parece que también el fútbol mexicano

El equipo Verdolaga está en el quinto puesto de la liga profesional de Colombia con 19 puntos por 26 que tiene el líder Once Caldas. Este sábado el Atlético Nacional visitará al Deportivo Pasto.

América

## América carga un calendario más apretado que clubes europeos

**América vive una crisis de resultados en el Apertura 2024. Cinco derrotas en 10 partidos los tienen fuera de zona de clasificación. El bajo nivel colectivo e individual es notorio y en América tienen claro cual es el principal problema: el calendario saturado.**

en lo que va el 2024. Del 1 de enero al 4 de octubre del presente año, las Águilas tienen 49 partidos disputados de acuerdo a datos de Be Soccer. La lista incluye Liga MX, Concachampions, Leagues Cup, Campeones Cup, Supercopa y juegos amistosos.

De esos 49 juegos, el equipo de Jardine presume 24 triunfos, 14 empates y 11 derrotas lapso en el que ganó cuatro títulos. Por su lado, el Real Madrid, campeón de La Liga y la Champions League, tiene 45 partidos en sus espaldas y supera al resto de los campeones de las principales Liga de Europa.

El tema de la saturación de partidos de fútbol está en boca de todos. A nivel internacional voces en Europa ya alzaron la voz y en México la situación no pasa desapercibida. Tan solo en el 2024, el América ha disputado más partidos que el Real Madrid y los otros campeones de las principales liga en Europa.

El Manchester City le sigue en la lista con 43 cotejos, una cifra que sorprende pues los equipos ingleses suelen tener más compromisos que el resto de Europa. Finalmente, el Inter de Milán es el que menos juegos tiene de este listado. El campeón de la Serie A se enfocó en la liga y no tuvo mucha participación en Champions League pues quedó eliminado en octavos de final.

"Es normal que un equipo de fútbol tenga un bajón, hemos sufrido varias lesiones. Hemos participado en una enorme cantidad de partidos, según los números que tenemos, en los últimos 18 meses tenemos más partidos jugados que el Real Madrid o el Manchester City" fueron las palabras de Santiago Baños, para Fox Sports.

Los partidos del América en el 2024 en comparación con los campeones en Europa  
América | 49 partidos | Liga MX  
Real Madrid | 45 partidos | La Liga  
Manchester City | 43 partidos | Premier League  
Bayer Leverkusen | 42 partidos | Bundesliga  
PSG | 40 partidos | Ligue 01  
Inter de Milán | 38 partidos | Serie A



**Viaja en Familia**  
**Abuelos + Niños**  
**50% de descuento**  
Boleto sencillo  
**\$225**  
Tepic-Guadalajara

[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)  
33 3111 8780 33 1526 6794

CONOCE MÁS

\*No aplica con otras promociones o descuentos. \*Precio en Taquilla, Web y App \* Sujeto a cupo disponible \*Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años \*Presentar credencial vigente de INAPAM

**UN RECUERDO SE VIVE PARA SIEMPRE**  
CELEBREMOS LA VIDA

UN PLAN A PREVISIÓN BRINDA TRANQUILIDAD A TU FAMILIA

**311 218 3691**

[www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

**Bello Recuerdo**  
AVANZA EN SERVICIOS FUNERARIOS

# 70 AÑOS Juntos

## Gran venta de Aniversario

¡Sensacionales Ofertas todos los días!



 <p><b>AGUACATE</b> Hass Kilo</p> <p>a sólo \$ <b>69</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>CEBOLLA</b> Blanca kilo</p> <p>a sólo \$ <b>22</b><sup>75</sup></p>	 <p><b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo</p> <p>a sólo \$ <b>25</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>LECHUGA</b> Romana pieza</p> <p>a sólo \$ <b>18</b><sup>90</sup></p>
 <p><b>LIMÓN</b> Persa sin semilla kilo</p> <p>a sólo \$ <b>35</b><sup>75</sup></p>	 <p><b>PAPAYA</b> Maradol kilo</p> <p>a sólo \$ <b>38</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>PERA</b> Anjou kilo</p> <p>a sólo \$ <b>39</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>MANZANA</b> Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$ <b>32</b><sup>90</sup></p>
 <p><b>CALABAZA</b> Americana kilo</p> <p>a sólo \$ <b>34</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>JÍCAMA</b> Kilo</p> <p>a sólo \$ <b>28</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>UVA</b> Thompson kilo</p> <p>a sólo \$ <b>49</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>UVA</b> Red Globo kilo</p> <p>a sólo \$ <b>39</b><sup>90</sup></p>
 <p><b>TOMATILLO</b> Limpio kilo</p> <p>a sólo \$ <b>29</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>CIRUELA</b> Roja España kilo</p> <p>a sólo \$ <b>49</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>BRÓCOLI</b> Kilo</p> <p>a sólo \$ <b>49</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>MANZANA</b> Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$ <b>35</b><sup>90</sup></p>
 <p><b>TOMATILLO</b> Con Hoja kilo</p> <p>a sólo \$ <b>27</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>DURAZNO</b> Rojo kilo</p> <p>a sólo \$ <b>39</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>APIO</b> Kilo</p> <p>a sólo \$ <b>24</b><sup>90</sup></p>	 <p><b>MANZANA</b> Golden en bolsa</p> <p>a sólo \$ <b>29</b><sup>90</sup></p>



**OFERTA ESPECTACULAR**

**3x2**

Paga 2 y llevate 1 (GRATIS)  
de igual o menor precio MISMA LÍNEA

\*MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

**PECHUGAS**  
Empacadas de Origen (Sólo Marcas Nacionales)

**QUESOS**  
Manchegos, Oaxacas y Panelas Empacados de origen



**JAMÓN**  
Tradicional de pavo Chimex® kilo

a sólo \$ **83**<sup>90</sup>



**PIERNA**  
De Puerco Sin Hueso Kilo

a sólo \$ **85**<sup>90</sup>



**DIEZMILLO**  
De Res Sin Hueso Kilo

a sólo \$ **189**<sup>50</sup>



**POLLO**  
Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo

a sólo \$ **58**<sup>90</sup>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE